



Schramberger Megatrail 2025

Los geht's!

Startpunkt unseres diesjährigen Megatrails ist wie immer am Schramberger Rathausplatz. Nach dem Startschuss geht es über die Getränkestation in Aichhalden weiter Richtung Alpirsbach. Dort wartet im Braukeller bei Alpirsbacher Klosterbräu die erste Verpflegungsstation auf euch. Mit neuer Energie geht es über die Getränkestation in Schenkenzell zum Campingplatz Schiltach. Auch dort gibt es für euch eine Verpflegungsstation, an der ihr neue Kraft tanken könnt. Langsam bricht die Nacht an und es liegen noch circa 50 Kilometer vor euch. Von nun an heißt es Stirnlampe auf und auf den Untergrund achten. Anschließend folgt der Megatrail der Kinzig bis zur Getränkestation in Halbmeil. Der darauffolgende Aufstieg zum Moosenmättle hat es in sich, jedoch werdet ihr auch hier für eure Strapazen bei einer weiteren Verpflegungsstation entschädigt. Über Wald- und Wiesenpfade geht es weiter über den Föhrenbühl und der Getränkestation am Hilsenbühl zum Klausenhof, wo ein leckeres Frühstück auf euch wartet. Langsam bricht der Tag an und das Überwinden des inneren Schweinehunds wird immer mehr zur Herausforderung. Hoffentlich werdet ihr für eure Mühe mit einem tollen Sonnenaufgang belohnt! Die letzten 15 Kilometer müssen noch überwunden werden bis zum Ziel. Noch einmal die letzten Kraftreserven mobilisieren und dann werdet ihr auf der Strecke vom Klausenhof über die Getränkestation in Lauterbach bis zum Schramberger Rathaus mit tollen Ausblicken belohnt!

Geschafft!

Zur Belohnung für diese herausragende Wanderleistung gibt es nun ein üppiges Mittagessen, eine Medaille und natürlich eine Urkunde!